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      No．1663（第 23回）      2024年 2月 7日(水)  点鐘：19時 00分     於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《平和構築と紛争予防月間》   創立記念例会 
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★ 配布 ・幹事報告号 №23  ・第7回理事会報告 

        ・次年度委員会構成表（修正版） 

        ・抜萃のつづり（その八十三）    

★ 国歌・ロータリーソング ・君が代 ・奉仕の理想  

★ ゲストのご紹介   

・ 米山奨学生 ヤンチュンジェ様 

・ 中信第一グループガバナー補佐 場々洋介様 

    ・              〃       補佐幹事 三原雅 様 

    ・              〃    補佐副幹事 二木正之様 

 

★ 会長挨拶                     【小穴会長】 

皆さんこんばんは！ 

本日は創立夜間例会です。本来で

すとゲストに松本南ロータリークラ

ブの野本会長、大池幹事をお招き

してご挨拶を頂くところですが、一

昨日からの大雪の影響でこの時

間帯での交通の混乱等を考えると

来月の松本白板おおたき総本店

での例会にご参加いただくのが良いとの判断から急遽本日

のお越しを取りやめさせて頂きました。従いまして本日は

場々ガバナー補佐団の慰労会と髙木さんの遺留の会となり

ますね。 

創立夜間例会と言うことで少し歴史を振り返ってみましょう。

1986年（昭和61年）2月2日 創立総会が、今は亡き 木

暮揚会員を会長、中嶋榮一会員を幹事、松本南ロータリーク

ラブをスポンサークラブ、松本南ロータリークラブ島恒治様

を特別代表に執り行われました。RI加盟承認が同２月１９日、

翌年度（これが初代会長が２年連続で務める理由ですが）

になりますが、9月28日には認証状伝達式が、執り行われ

正式にロータリークラブとして２１名の会員でスタートいたし

ました。それ以降早いもので３８年の年月が経ちました。その

間有賀伯治会長時に５９名の会員が最多で、その後徐々に

減り気が付いてみれば、来期は１８名となる可能性が有りま

す。ここら辺でどうにか会員減少に歯止めをしたいところで

す。 

さて、ロータリーとは「人道的な奉仕を行い、あらゆる職業に

おいて高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界に

おける親善と平和の確立に寄与することを目指した実業人

および専門職業人が世界的に結び合った団体である」と定

義され、またロータリークラブとは「奉仕の理想を各人の個

人生活、職業生活および社会生活実践の基盤とすることに

同意した、実業人や専門職業人によって構成されたクラブ」

と定義されています。これは当クラブのホームページに記載

されている言葉ですが、今一度我が身に当てはめご確認く

ださい。 

今週の月曜日に七尾みなとロータリークラブの田中哲会長

とやり取りをする機会があり先週日付の会報に載せてあり

ますが、発災１か月を過ぎても未だ復旧ままならずということ

です。３月の末か４月の頭に日帰りで慰問に伺いますと申し

出たところ、その前に当クラブのオンライン例会にてご挨拶

したいとのことでした。そのため２月２８日に予定されている

オンライン例会に１０分ほど特別ゲストとしてご参加いただく

予定です。皆様も予定を合わせてご参加ください。 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（1/24修正出席率） 

出席者：  12名 

欠席者：   6名 

出席率：   67％ 

欠席者 ： 11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ：  65％ 
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★ ニコニコBOX報告 （敬称略） 

小穴： 創立記念夜間例会です。本日も楽しみましょう。 

藤森（康）：高木さん いつもいつも ありがとうございました。

さみしいです。私も後を追いたくなります。 

笠原： 創立記念夜間例会を祝って！！ 

下里： 創立記念を祝って 髙木さん思い直して残って下さい 

場々： 創立記念例会を祝して 

三原： 創立記念夜間例会を祝して 

     髙木会員、永い間 ありがとうございました。 

     場々G補佐 本日は気軽にお過ごしください。 

濵 ： 髙木さん長い間お疲れ様でした。ヤンさんも卒業 

おめでとう。 祝 創立記念日 

小野： 創立記念日おめでとう。 

赤羽： 雪かき お疲れ様でした。 

丸山（慶）：場々ガバナー補佐をお迎えして！ 

宜しくお願い申し上げます。 

藤森（茂）： 創立記念夜間例会 楽しみです。 

髙木：お呼び頂きありがとうございます。喜んでの参加です。 

〔計12件 36,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 409,110円 

 

 

 

 

突然のことですみません。本

当からいくと今日で満86歳

3か月になるわけですが、で

きれば85歳の時にやめよう

と思っていたんですが、グズ

グズしているうちに1年延び

た という段階でございます。 

 私の入会したのは、昭和62

年8月です。今 この会員の中で一番古い方が笠原さん そ

の次は赤羽さん。それで私だと思います。そういうことで体力

のあるうちにやめた方が良いんじゃないかということで、そう

いう決断をしたわけでございます。37年間という長い間、大

変お世話になり ありがとうございました。 

 今回は引退ではなく 勇退ということでお願いしたいと思

います。今後益々のあづみ野ロータリークラブの発展を願い 

退会の挨拶といたします。短い文章ではございますが よろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 中信第一グループガバナー補佐 場々洋介 様 

 

本日はガバナー補佐訪問の

３回目となり、一言ごあいさつ申

し上げます。 

当クラブの創立は1986年2

月 2日（昭和 61年）創立時は

21名のスタートでした。 

会場はダイアモンドクラブ穂

高でした。 

松本南クラブがスポンサークラブで島さん が特別

代表でしした。南クラブにとっては 25 周年の記念事業

です。現在存名なのが関川さん、忠地さん、神谷さん 

高橋さんぐらいでしょうか、現クラブメンバーには創立

会員はいません。1986年9月28年のＲ．Ｉ認証状伝達

式が開催され チャーターメンバーと言いますが、メンバ

ーの中にはいません。 

私が入会したの昭和 63年 5月 25日 山田年度、

田中幹事の 10 人目の新入会員でした。今では考えら

れません。 

先週 会員増強セミナーが塩尻で開催されました。２

部で小穴会長を含め 6 クラブの実情がパネルディスカ

ッション形式でおこなわれました。会員増強がうまくでき

ているクラブ 逆に悩んでいるクラブと発表があり 小穴

会長の苦しい発表でしたが、人数を単に増やすのでは

なく、楽しいクラブをまず作ることだと 思います。楽しい

クラブでないと 新入会員も入会しないし 続かないと

思います。一方で最近の若者の価値観の変化も大きい

のではないかと思います。 

今後 40 周年をめざしまずは 足固めすることが 大

切だと思いました。 

これからグループでは第3回目の訪問があり また 

4月13日には会長幹事の引き継ぎを終え 次に引き継

ぎたいと思います。またよろしくお願いします。 
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★本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

            

 

 

 

 

 

 

【司会：三原親睦活動委員長】 

【締め：赤羽副会長】 
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当日は赤羽副会長にご挨

拶いただきました。 

また、表彰式には田野会員

もご参加くださいました。 

ご協力いただきありがと

うございました。 

 

 

 

2024年1月27日(土)・28日(日)  


